
 

 

 

 

 

 

２年ぶりの高校総体！頑張りました。 
昨年から続く新型コロナウイルス感染症の影響で、部活動は、限ら

れた条件の中での活動となり、思うような練習ができなかったと思い

ます。５月、県内で感染が広がり、一時は行事等の開催が大変厳しい

状態になりましたが、何とか状況が落ち着き、無事、高校総体が開催

されました。普通に競技できることがこんなにも素晴らしいことなん

だと、改めて感じています。２年ぶりの開催となった高校総体では、

生徒たちは本当に活躍してくれました。生徒の中には、昨年の先輩た

ちの想いを背負っての戦いとなった選手もいました。報告を受けた競

技の結果の一つ一つに胸が熱くなりました。 

県内の新型コロナウイルス感染症の状況から、６月に開催を予定していました体育祭を９月に延期しました。楽しみ

にしていた生徒たちには大変申し訳なく思います。９月には状況が落ち着き、さまざまな競技ができるようになってい

てほしいと願っています。もう少しの間、エネルギーを貯めておいていただきたいと思います。 

 今後も感染予防に努めながら教育活動を行っていきます。突然の予定変更もあるかと思いますが、ご理解とご協力を

よろしくお願いします。 

校長 濱元克吉  

【今後の日程】 

６月２２日（火） 全校朝礼 

６月２４日（木） 性教育講座 

 ６月２９日（火）～７月２日（金） 

          1学期期末考査 

 ７月２日（金）  交通安全教室 

 ７月５日（月）～９日（金） 

 特別授業期間 

 ７月１５日（木）１６日（金） 

 全校保護者会 

 ７月２０日（火） 終業式 

 ７月２６日（月） オープンスクール 

７月２７日（火） 再考査・特進特別指導開始 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

荒井学園新川高等学校 

20２１年６月１５日 

https://www.niikawa.ed.jp/ 

第３号 

 新川高校は、魚津市や富山大学と連携して、未来

を支える人材の育成や地域と連携した教育活動の

研究を共同で行っています。新川高校の教育活動の

成果がこの地域の発展につながればと思っていま

す。生徒たちの活躍は地域を元気にします。新川高

校は、自分の進路目標は自分で決めてもらうため、

自分自身の価値観を育てるための土台作りに力を

入れています。地域と連携した取り組みや面白い活

動で、生徒の興味関心を増やしていきたいと思って

います。魚津市や富山大学には、この教育活動のお

手伝いをしてもらっています。 

６月１日 女子バドミントン部 対不二越工

業」 

県高校総体で多数の入賞者が出ました。福井県

で開催される北信越大会で入賞すると、全国高校

総体に出場が決まります。 

【北信越大会出場者】 

渡邊陸翔（３年やり投 糸魚川東中） 

椙森純也（３年砲丸投 魚東中） 

稲垣愛奈（３年砲丸投・三段跳 桜井中） 

小林奏斗（３年三段跳 桜井中） 

大野葉月（２年２００ｍ 魚東中） 

陸上競技部北信越大会出場！ 

女子三段跳の競技 

の 

新川トピックス 

新川高校が取り組む 

新川創生プロジェクトとは？ 

https://www.niikawa.ed.jp/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３位入賞の記念写真 

女子バドミントン部学校対抗の部 

第３位！北信越大会出場！ 

６月５日、６日に行われた女子バドミントン高校総

体学校対抗の部で、不二越工業を破り、準決勝進出！

富山商業高校に惜しくも敗れましたが、３位となり、

７年ぶりの北信越大会出場を決めました。 

iPadを使った朝学習開始！ 

今年度、１学年から iPadを導入して、授業や家庭学

習に利用しています。新川高校の朝は、わずかな時間を

利用して、朝学習を行っていますが、iPad に課題が配

信されます。終わった課題を iPadで提出すると、丸付

けされて戻ってきます。進研ゼミみたい…。 

eスポーツ部ゲームパソコン増設 

朝学習を取り組む生徒 

 

本校には、県内初の e スポーツ部があります。たく

さんの新入部員を迎え、活発な活動を行っていますの

で、ゲームパソコンや専用の机椅子を追加準備しまし

た。地域と連携した活動や、さまざまな大会出場を期待

します！ 

ゲームパソコンが１０台になりました！ 
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